



## **ANTRAG**

zur Behandlung in der Sitzung des BA 21 am 4. Juni 2013

### **Gehweg Packenreiterstraße / Frauendorferstraße – Beseitigung eines Grenzsteins**

Die Landeshauptstadt München lässt durch das Vermessungsamt den Grenzstein auf dem Gehweg Packenreiterstraße entfernen.

Der Gehweg wird zudem nach Möglichkeit in diesem Bereich zu Lasten der Verkehrsfläche verbreitert. Durch die Verbreiterung des Gehwegs dürfen der Baugenossenschaft der Verkehrsbeamten Obermenzing e.V. jedoch keine Kosten entstehen.

#### **Begründung**

Der in diesem Bereich ohnehin sehr schmale Gehweg, der als östliche Zuwegung zum Alten- und Service-Zentrum Packenreiterstraße dient, wird durch einen Grenzstein nochmals verschmälert, so dass Menschen mit Gehhilfen und Personen mit Kinderwägen gezwungen sind, auf die Straße auszuweichen.

Der Grenzstein kann gemäß bereits erfolgter Rücksprachen durch die Baugenossenschaft der Verkehrsbeamten Obermenzing e.V. mit dem Vermessungsamt entfernt und durch einen Vermessungspunkt ersetzt werden. Bei einem Versenken des Grenzsteins in den Boden bräuchte nicht einmal ein Vermessungspunkt angebracht werden.

Die vorhandene Straßenverkehrsfläche erscheint in diesem Bereich breit genug, um den Bürgersteig zusätzlich zu verbreitern und durch diese Maßnahmen einen Gefahrenpunkt dauerhaft zu beseitigen.

München, 25. Mai 2013

Frieder Vogelsong  
Fraktionssprecher

